

Handschriften / Autographen

Auszug aus dem Reisetagebuch von Oluf Maderup.

Maderup, Oluf

Tarangambadi, 15.11.1741-02.07.1742

2. April 1742

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-184674](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-184674)

war, und selbst den ~~Stempel~~ ^{Stempel} zu setzen, ihren Fingerring zu
setzen. ~~Goldstücke~~ ^{Goldstücke} selbst an ihnen und den übrigen
~~gegeben~~ ^{gegeben}.

Am 2. Apr. Ein ziemlich starkes Schütteln, so wie
vorher seit gestern schon, verändert sich auf neue in einen
stärkeren und gefährlicheren Sturm, so daß wir um 9 Uhr
Mittags genötigt wurden alle Dinge einzupacken,
und das Schiff zu verlassen, wofür der Sturm so
stark, selbst 7 bis 8 Stunden anhielt. Wie leicht
man Anfangs meinte, so war David sagt im 107. Psalm
v. 23—27: ~~Die mit Schiffen segeln, werden zertrümmet~~
und treiben ihren Handel auf grobsten Klippen, die
des Meeres Schrecken verursachen, und ihre Schiffe
im Meer; das Meer ist stürmisch und sein Wind zerstreut;
und sie gehen zumeist verloren, und in Abgrund fallen, da
ihre Seele vor Angst verzagt; da, da sie trübseln
und wandeln wie in Trübsal, und wirft ihnen seine
Netze. Des Nachmittags um 5 Uhr stillte
Gott den Sturm, und die Schiffe legten ab, da wir
wiederum einige Stunden in den Hafen gebracht wurden,
am. ~~Legte sich mit David im selben Hafen~~
Am 3. Apr. Landen im Meer, und im Meer
bestanden, die zu den den ~~Sturm~~ ^{Sturm} = Rindern führt.

Am 4.